

Alerta naranja en capital de Rusia por bajas temperaturas



Frío en Moscú

Moscú, 15 feb (RHC) El Servicio Meteorológico de Rusia emitió una alerta naranja para Moscú y la provincia por las bajas temperaturas previstas en las próximas horas, publica hoy la agencia de noticias Sputnik.

La Alerta Naranja por el tiempo peligroso y la posibilidad de desastres naturales y daños, dice el comunicado acompañado de un mapa de previsión del tiempo en la página web de la entidad.

Tatiana Pozdniakova, especialista jefe de la oficina meteorológica de Moscú, aseguró que esta semana se podrían registrar descensos de 26 grados centígrados bajo cero, batiendo así el récord de este invierno en la región, según la agencia de noticias Sputnik.

"Esta noche la temperatura mínima en Moscú será de 24-26 grados centígrados bajo cero, y en la provincia, de hasta 27 grados centígrados bajo cero", dijo.

Mañana martes, 16 de febrero, , las temperaturas en Moscú podrían situarse en 13-15 grados centígrados bajo cero, y en la región, en 13-18 grados centígrados bajo cero.

Se espera nieve en la región debido al ciclón de la península de Kola. Además, se pronostican ráfagas de viento de 43-50 kilómetros por hora.

La alerta por la disminución de la temperatura en esta capital y en la provincia de Moscú está prevista hasta la noche de mañana martes. (Tomado de Sputnik)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/247690-alerta-naranja-en-capital-de-rusia-por-bajas-temperaturas>



Radio Habana Cuba